Como llegar a Nerpio

Nerpio se encuentra situado en el extremo sur de la provincia de Albacete, sureste de España.

Limita con el Parque Natural de Cazorla en Jaén y las provincias de Granada y Murcia.

Desde Murcia: Coger la C-415 hasta Caravaca de la Cruz, donde cogemos la C-330 hasta Archivel. Aquí se coge la MU-702, que pasa por El Sabinar y llega hasta Nerpio.

Desde Albacete: Conducimos por la A-30, en dirección a Murcia. Salimos de la autovía por la primera salida a Hellín. De aquí cogemos la CM-412 dirección Elche de la Sierra. Nos desviamos en la A-13 hasta llegar a Socovos. Al pasar esta localidad cogemos el primer desvío hacia Nerpio. Al llegar a Benizar se coge la MU-702 hasta Nerpio que pasa por El Sabinar.



Nerpio te ofrece gran variedad de alojamiento turísticos donde descansar y degustar la rica gastronomía local. Podrás ver también los impresionantes yacimientos de pinturas rupestres declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Y en cuanto a ornitología; miradores de aves, instalaciones permanentes de observación y anillamiento de aves, visitas acompañadas por guías expertos. Nerpio despliega sus alas para ti.



Observación de aves en Nerpio

Es un pequeño pueblo de montaña integrado en la Sierra del Segura. El 75% del término municipal está incluido dentro de la Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPA) Sierras de Alcaraz y Segura y Cañones del Segura y el Mundo.



El Quebrantahuesos (Gypaetus barbatus) es una especie reintroducida recientemente en la zona. En la actualidad se han liberado ya 14 ejemplares en la vecina Sierra de Cazorla (Jaén)

Los hábitats de montaña y escarpes rocosos predominan en la localidad, junto a ríos y arroyos de montaña y zonas forestales muy bien conservadas.



Apartado de las grandes aglomeraciones y de las principales vías de comunicación, la observación de aves en un territorio prácticamente despoblado y de grandiosos paisajes para explorar, es el principal atractivo para el turista ornitológico.



Aves de Nerpio

Hasta el momento se han observado un total de **181 especies de aves** en Nerpio. Aparte de las especies típicas de las montañas mediterráneas, también se pueden observar especies típicas de zonas más norteñas.



Mirlo acuático (Cinclus cinclus) capturado para anillamiento científico en pleno casco urbano de Nerpio. Algo muy raro de ver en el sureste ibérico, donde en algunas regiones se da por extinguido.

El buen estado de conservación de los sotos de ribera y los matorrales de montaña convierten a Nerpio en un paraíso para los paseriformes típicos de estos hábitats.



Escribano montesino (Emberiza cia) fotografiado junto a una de las casas rurales de Nerpio.

El vuelo del buitre leonado (*Gyps fulvus*) y del águila real (*Aquila chrysaetos*) son habituales en el muladar de Mingarnao, a menos de 3 Km. del casco urbano. En el también se ve alimoche (*Neophron percnopterus*), aguililla calzada (*Hieraaetus pennatus*) y culebrera europea (*Circaetus gallicus*).



Buitre leonado (Gyps fulvus) volando sobre el muladar de Mingarnao.